
CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

PALÁCIO VOTURA 

Rua Hurnaltá, 1167 Centro PABX: (19) 3885-7700. 
CEP: 13.339-140 — Indaiatuba - SP 

INDICAÇÃO 	12018 

INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, providências junto à Secretaria competente, para que sejam 

viabilizados estudos para para realizarem devida manutenção no Parque 

Ecológico.. 

JUSTIFICATIVA 

O projeto do Parque Ecológico foi realizado prezando pela qualidade de vida 

e bem-estar da população. Aproveitando o córrego que por ali passa, este local 

tornou-se uma excelente opção de lazer para moradores de nossa cidade. 

Inicialmente, a falta de iluminação no trecho da pista de corrida entre o 

Chafariz e o Semáforo em frente ao Colégio Objetivo. Esta ausência de iluminação 

tem favorecido a presença de usuários de drogas e pode vir até até ocasionar ação 

de meliantes, fazendo com que aquele morador que paga devidamente seus 

impostos acabe por não frequentar o local com receio do risco a sua própria 

integridade física e moral. 

Em segundo plano, temos o problema com as lixeiras. Passando no local é de 

fácil visualização que muitos dos munícipes têm a iniciativa correta, jogando itens 

descartáveis nos lixos. Entretanto, a falta de manutenção de alguns cestos e a 

demora para a retirada dos mesmos faz com que o lixo transborde. O resultado é 

evidente. lixo para todos os lados. 

Isso nos remete ao terceiro ponto, pois este lixo espalhado acaba caindo no 

córrego. deixando o mesmo poluído. Não precisa ser um grande entendedor para 

saber que lixo no córrego pode ser de grande prejuízo ao município, podendo trazer 

transtornos enormes a população e gastos elevados para correção de tal situação 

não remediada.. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE INDAIATUBA 

PALÁCIO VOTURA 

Rua Humaítá, 1167 Centro — PABX: (19) 3885-7700. 
CEP: 13.339-140 — indaiatuba - SP 

Peço que o douto representante do executivo atenda a este pedido para 

amenizar os problemas desta região. Agradeço desde já e me coloco a disposição 

para eventuais esclarecimentos. 

Plenário Joab José Pucinelli, aos 20 de março de 2018. 

Giv+,L \V\ ,2,pm-V4  
Arthur Machado Spíndola 

Vereador 
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